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スクールゾーンの安全確保実現

12月11日から７時30分～９時に時間変更

要町駅近く、千早1丁目の区道（千早第二公園周辺）は通学時、
車両が頻繁に通り児童や生徒が危険との声を受け、今春千早
一丁目町会、城西学園、同ＰＴＡ。区立要小学校、同ＰＴＡ
等の皆様が「千早一丁目の通学路の安全を求める署名」を実
施、約１千名を超える方にご協力頂きました。後日、地元町
会長と木下が豊島区呉副区長、土木担当部長、目白警察交通
課に署名を届け、スクールゾーンの安全を要望しました。
その結果、目白警察署から「12月11日からスクールゾーン

の時間帯を30分早め7時30分に開始する」との連絡がありまし
た。児童、生徒に限らず通勤の方にも安全確保が実現できま
したことに心より感謝申し上げます。

椎名町駅からサンロード商店街周辺では自転
車が関係する事故が多発していて事故防止の
対策を要望されました。
ルールを守り、安全な運転を呼びかける看板
が設置されました。

自転車事故防止啓発看板トイレの使用中表示
長崎公園のトイレが「使用中」表示が
小さく、高齢者にはみえづらい。との
声をうけ、だれでもが分かる「使用中
表示」を設置。公園利用者から喜ばれ
ています。

町なかTOPIX

（現行は８時～９時）



【なんでも区民相談、お気軽に】
木下自宅TEL3554-4009 区役所９Ｆ公明控室 TEL 3981-1428

toskomei@atoshima.ne.jp ご意見をお気軽にお寄せ下さい。
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第三回定例会一般質問で区民の声を訴える
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豊島区が“芸術文化の街”に生まれ変わります豊島区が“芸術文化の街”に生まれ変わります

③
交
通
不
便
地
域
に

コ
ミ
バ
ス
や
乗
り
合

い
タ
イ
ク
シ
ー
等
高

齢
者
の
移
動
手
段
確

保
を
強
く
要
望
し
ま

し
た
。

東
長
崎
・
椎
名
町
駅

北
口
整
備
の
支
援

残
地
の

有
効
活
用

高
齢
者
等

移
動
手
段

共
通
商
品
券

発
行
支
援

区民センターにはパパママ★スポット
やトイレ＆メイクルーム整備

池袋西口公園＝GLOBAL RING
オリンピックのパブリックビューイングに決定

旧豊島公会堂がHareza池袋に！

池袋レッドの赤いＩＫＥＢＵＳ
西口と東口を回遊できます

mailto:toskomei@atoshima.ne.jp

